

Viceministra de Cultura comienza visita de trabajo a Seychelles

Image not found or type unknown



Viceministra cubana de cultura de visita de trabajo en Seychelles

Victoria, 31 ene (RHC) La viceministra de cultura de Cuba Lizette Martínez arribó hoy a Seychelles de visita de trabajo oficial invitada por el Instituto Nacional de Cultura, Patrimonio y las Artes del país africano.

Acompañada por Dinorah Prieto, profesora de enseñanza artística, la funcionaria cumplirá un amplio programa de trabajo e intercambios con autoridades del Gobierno, del Parlamento, artistas seychellenses, así como sesiones de trabajo con instituciones culturales y de la enseñanza artística.

A su llegada al aeropuerto internacional de Victoria, Martínez fue recibida por el Secretario General del Instituto de Cultura, Patrimonio y las Artes, David André y por la Secretaria Permanente, Cecile Kalebi, por la embajadora cubana en el archipiélago africano, Martha Henández y el ministro consejero, Tomás Méndez.

Como parte de sus actividades allí hasta el 10 de febrero, la viceministra cubana firmará un memorando de entendimiento entre Bibliotecas Nacionales de Cuba y Seychelles y se reunirá con el ministro de Relaciones Exteriores y Turismo Sylvestre Radegonde y la secretaria principal de Turismo Sherine Francis.

Martínez también dialogará con Wavel Woodcock, presidente del Comité de Prensa, Juventud, Deporte y Cultura y vicepresidente de la Comisión de Relaciones Internacionales y realizará una visita de cortesía al secretario General del Instituto de Cultura, Patrimonio y las Artes.

Una de sus primeras actividades será un encuentro con los miembros del Conservatorio.

La viceministra cubana, además, visitará lugares de valor cultural, patrimonial e histórico de la nación.

Cuba y Seychelles mantienen relaciones diplomáticas desde el 12 de abril de 1978 con base en la amistad, la solidaridad y una cooperación de varias décadas en las áreas de salud y formación de recursos humanos.

En septiembre de 2024, en La Habana, sus presidentes, Miguel Díaz-Canel y Wavel Ramkalawan, coincidieron en el interés de continuar fortaleciendo los nexos entre ambos países y la colaboración en salud y otras áreas.

En ese encuentro, el cuarto entre ambos mandatarios en un año, Díaz-Canel agradeció el apoyo de Seychelles en la lucha de Cuba contra el bloqueo de Estados Unidos y por la exclusión de la isla caribeña de la lista de Estados presuntos patrocinadores del terrorismo.

Por su parte, Wavel Ramkalawan reconoció la colaboración y asistencia que la Mayor de la Antillas brinda a su nación desde hace varias décadas.

En aquella ocasión, fueron firmados tres acuerdos dirigidos a impulsar el desarrollo de los vínculos político-diplomáticos y la cooperación entre los dos países en materia de justicia penal, medioambiente y formación académico-diplomática. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/375491-viceministra-de-cultura-comienza-visita-de-trabajo-a-seychelles>



Radio Habana Cuba